
１ １ 今年の桐生市の暑さの記録について 市長

副市長

２ 熱中症による救急搬送の状況は 教育長

部長

３ 猛暑に対する市としての取組について

４

５

６ 小中学校における登下校時の対応について

７ 学校施設における空調設備の設置状況について

８ 部活動の実施状況について

９ 指定避難所における空調設備の設置状況について

１０

１ １ 高齢者への補聴器購入費助成制度の創設 市長

副市長

部長

２ １ 再開した水沼診療所の現状について

２ 過疎債を使った取組について

３ リモート診療の提案と国の動向について

「日本一暑いまち」
桐生における暑さ対
策について

令和５年桐生市議会第３回定例会　一般質問通告一覧表

＊　議員１人の持ち時間は、質問・答弁を含めて４０分以内

＊　質問・答弁は、一問一答方式

順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１

１０番　久保田裕一

桐生市省エネ家電買換え支援事業補助金によるエアコンの
購入補助について

福祉的な観点における、エアコンが一台もない世帯に対す
る購入補助の必要性について

指定避難所のうち、各地域の拠点となり得る体育館（新里
社会体育館、黒保根学園体育館など）を先行事例として、
市内の体育館に空調設備を設置していくことについて

２

１３番　丹羽孝志

高齢者の加齢による
難聴への対策強化に
ついて

水沼診療所の「リ
モート診療」につい
て
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ 水道事業 １ 元宿、上菱、梅田の浄水場の給水人口と取水能力について 市長

副市長

２ 部長

３

４ 元宿、上菱、梅田の年間使用電力量と費用について

５

６

７

８

９

１０ 桐生市水道事業経営戦略の水道料金について

１１ 市民に水道事業の現状を知らせることについて

２ 介護保険 １ 健康寿命を延ばすための対策について

２ 介護人材の不足について

３ 外国人労働者の活用について

４ 老老介護について

５ 介護保険制度のあり方について

３

２１番　河原井始

梅田浄水場は上菱浄水場の代替施設なのになぜ取水能力に
3,800㎥／日もの差が生じているのか

梅田浄水場の第２期工事を実施したならば元宿と梅田の取
水能力、給水人口、割合はどうなるのか

元宿浄水場の配水量を減らし、梅田浄水場の配水量を増や
すことについて

４年度決算8,000万円の赤字計上だが今後の見通しについ
て

管路経年化率を減らしていくため経費節減と経営の効率化
だけでは不可能であると考えるが何か特別な策があるのか

更なる経営の効率化を図ることと適正な水道料金の研究と
は具体的には何を意味するのか

元宿、梅田浄水場の１㎥当たりの使用電力量と費用につい
て
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 要介護認定申請件数について 市長

副市長

２ フレイル予防について 部長

３ きりゅう健康ポイント事業「100点チャレンジ」について

４ 今後の0次予防医学への取組について

２ 各種検診について １ 特定健康診査・特定保健指導件数について

２ がん検診件数について

３ プレわたらせ健康診査の件数について

４ 特定健康診査受診率等の目標達成について

１ １ 市長

部長

２ １

３ １

２

３

３番　飯島英規

４

１番　小島強

予防医療の取組につ
いて

５

公園施設長寿命化、
南公園

なぜ、アスファルト施工に？補修・改修工事の原則は、原
状回復ではないのか？

屋外広告物条例許可
申請手数料

たった2人の担当者が順次仕事を進めているから、補足率
もなかなか上がらない。しかも手数料は桐生市の貴重な一
般財源に入る。一度手数料を納めてもらえば、3年ごとに
確実に徴収できる。短期間・集中的に、屋外広告物許可申
請行政を行ったらどうか？

子宮頸がんワクチ
ン、積極的勧奨

2010年度から12年度にかけて接種が行われ、2013年4月に
定期接種、積極的勧奨となり、わずか3か月後に積極的勧
奨が中止となった、HPVワクチン２価４価ワクチンは改
善・改良が重ねられたうえで、2022年4月積極的勧奨再開
となったのか？

従来のHPVワクチン２価４価ワクチンの重篤報告が、他の
定期接種ワクチン（はしかや風疹など12種類）の重篤報告
の約９倍もあり、更に今回新たに認められた９価ワクチン
「シルガード９」はさらに上回る重篤報告がある、という
事実を知っていたか？

このHPVワクチンに、副反応・重篤報告というリスクをは
るかに上回るベネフィットがあるとは、到底思えない。子
宮頸がんワクチンの積極的勧奨を直ちに中止すべきと考え
るがいかがか？
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 市長

副市長

部長

２ 移住時に利用可能な補助事業について

３ 移住に伴う精神的不安の軽減について

２ １

２ 優遇地域内の建造物の老朽化の状況について

３

３ １ 現在のバス、タクシー等の交通機関における課題

２ ライドシェアの概要と問題点

３ ライドシェアに関する今後の動向について

４ １ 現在の利用状況

２ 今後の利用の予定

３ 今回提案した内容で適応できるものがあるか

６

１１番　近藤芽衣

移住に関わる事業に
ついて

持続可能なまちの整
備について

過疎対策事業債の利
用について

桐生市移住支援フロント「むすびすむ桐生」の具体的取組
と利用モデルについて

「空き店舗活用型新店舗開設・創業促進事業」での出店優
遇地域

配管や雨漏りなどの設備工事にかかる費用への補助事業の
創設について

既存公共交通機関に
配慮したライドシェ
アの模索について
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 適切な維持管理に関する管轄について 市長

副市長

２ 区画線・道路標示に関する、現状の認識と課題について 部長

３ かすれない・消えない取組について

４

５ 提案①: イメージ・ハンプの導入について

６ 提案②: スムーズ横断歩道の導入について

７ 提案③: 民間支援の呼び掛けについて

２ １ 群馬県出荷制限の一部解除の概要について

２ ジビエ他、今後の取組について

３ レソト王国について １ 国際交流深化について

１ １ 市民プール利用者からの意見、苦情について 市長

教育長

２ 部長

２ １

２

３ 換気機器、空気清浄機の設置について

３ １ 教員の勤務実態について

２ 多忙・不足の要因とその解消について

５番　渡辺恒

ウォータースライダーの改修、プール内のひび割れ等の修
繕について

学校・教室の衛生環
境を整え、熱中症、
感染症から守ること
について

今年５月の新型コロナ感染症、感染症分類５類への移行以
後の市、教育委員会の認識と直近の感染者数、今年の熱中
症警戒アラート、真夏日、猛暑日の日数について

教員の多忙と不足を
なくすことについて

市民プールの修繕に
ついて

信号機のない横断歩道に関する、現状の認識と課題につい
て

生活道路の区画線・
道路標示について

捕獲シカの利活用に
ついて

８

７

２番　石渡宏明

特別教室、体育館へのエアコン設置と教室等の断熱機能の
充実について
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 市長

副市長

部長

２

３

４ 電動キックスケ―タ―購入方法並びに届け出義務について

５

６

７

１ １ 市長

副市長

部長

２ ゆるやかな「つながり」を創るための「まち」の設計について

３ 市営住宅における共同スペースの活用について

４

８番　園田基博

未来を生き抜く力を
育てるまちづくり

自治共同体や学校、ボランティア、NPOなどによる「生き
づらさを防ぐ」ためのゆるやかなつながりをつくる仕掛け
について

９

１９番　福島賢一

交通安全に関わる諸
課題について

桐生市が委嘱している交通指導員の総数並びに平均年齢に
ついて

各、自治会に於ける交通指導員確保に向けての対応及び令
和４年度に於ける交通指導員への報酬総額について

交通指導員募集要項を策定し、市独自による交通指導員確
保について

市道が起因する事故により、怪我、電動キックスケ―タ―
損傷の場合、市の賠償責任について

自転車安全利用五則等に準拠した電動キックスケ―タ―安
全利用条例の策定について

桐生市運動公園、相撲道場脇、事故多発交差点へ信号機設
置について

１０

コンパクトシティ計画における居住誘導区域の役割につい
て
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ 災害廃棄物について １ 災害廃棄物とは 市長

副市長

２ 災害廃棄物における混合物とは 教育長

部長

２ １ 「か」仮置場について

２ 「き」協定について

３ 「く」国・県・他市町村・組合との連携について

４ 「け」計画について

５ 「こ」広報について

３ 施設名案内表示板 １ 廃校の案内表示板について

１ １ ビジネスケアラーを支援する制度について 市長

副市長

２ 支援制度の周知について 部長

１ １ 中学校跡地について 市長

副市長

２ 幼稚園跡地について 教育長

部長

３ 今後閉園が予定される跡地について

２ １ 現在までの状況は

２ 今後開発出来る予定地の見通しは

３ 市管理河川について １ 赤岩用水の現況と暗渠管理について

２ 下流の農業用水路の管理について

３ 計画的な年間計画について

１６番　辻正男

教育施設利活用につ
いて

１１

１８番　岡部純朗

ビジネスケアラーに
関する支援について１２

工業団地選定の見通
しについて

４番　歌代公司

災害廃棄物の処理に
係る「かきくけこ」

１３
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 補聴器購入への助成について 市長

教育長

部長

２ １

３ １ 中学校卒業式と高校入試発表について

２

４ 学校給食について １

２

５ １ イノシシ、シカ、サルなどの桐生市の捕獲対策について

１ 介護保険について １ 介護保険パンフレットについて 市長

教育長

２ 介護保険制度について 部長

３ 要介護認定の申請について

４ サービス計画書（ケアプラン）について

２ １ 国指定重要文化財について

２ 上野千網谷戸遺跡出土品について

３ 銅造阿弥陀如来及両脇侍立像　三軀について

１５

６番　関口直久

１２番　田島忠一

国指定重要文化財に
ついて

１４

市民福祉の充実につ
いて

ごみの散乱防止対策
について

カラス、ネコなどが入らないごみステーション作成助成に
ついて

ゆきとどいた教育と
文化財展示について

令和４年度決算からみて一般会計予算の０．６％で無料化
を実現できるが障害は何かについて

有害鳥獣対策につい
て

（仮称）総合教育センター整備と埋蔵文化財の展示につい
て

物価高騰により給食調理委託業者からの要望や課題につい
て
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